



舫 もやい …船をつなぎとめること
共同で事をなすこと

学校ホームページ
QR コード→



Restart (リスタート)、ご協力をお願いします

11月14日（日）、気持ちも新たに秋季大運動会を開催いたします。10月の延期の際にには、保護者の皆様にご心配とご迷惑をおかけしましたことを心からおわび申し上げます。このたび改めて運動会を開催するにあたり、職員間そしてPTA役員の方と協議を行いましたが、どちらの話合いでも「児童そして保護者が、これまで以上に安心して参加できる形にしていくことが第一である」との結論に至り、文書でお知らせしましたとおりの新たな対応をお願いしたところです。窮屈な部分もあるかとは思いますがご理解をお願いします。また、今後2週間の児童の健康管理についても、ご家庭全体でのご協力をお願いします。

「主役」である子どもたちは、来週から再び「運動会モード」に入り、Restart (リスタート) します。長期間にわたる練習の成果を保護者の皆様に見ていただけるように、そして、「前を向き 絆でつくろう ピースサイン」のスローガンを体現した笑顔いっぱいの運動会にできるように、学校一丸となってがんばっていきます。子どもたちへの応援をよろしくお願ひいたします。

授業でのタブレットPCの活用、進めています



本年度からスタートした「GIGAスクール構想」、児童生徒が一人一台の端末を活用して学びを深めることをとおして、Society5.0社会を生きていくために必要な資質能力を育成することがねらいです。

本校にもタブレットPC（端末：chromebook）が多数整備され、ソフトウェアGoogle Workspace for Educationを活用した授業を中心高学年を中心に、2学期からスタートさせています。



特によく使われているのがロイロノートで、タブレット間で教師から教材や問題、アンケートを配付したり、児童が入力した解(回)答を回収したり、それを画面上に並べて紹介・共有したり、入力保存したコードや写真を自分のまとめに活用したりといろいろなことができます。

今後、低学年の子どもたちにもログインの仕方や使い方を指導しながら、授業に取り入れていけたらと考えています。最終的には、家庭でもオンラインで活用できる形を目指していくことになりますが、現在は機器の扱い方やセキュリティのこと、そして何よりも情報モラル、マナー、ルールについて指導の充実を図っているところです。これから参観日等で、タブレットPCを活用した授業の様子をご覧いただけたらと思っています。

おすすめの一冊！

『そして、バトンは渡された』瀬尾まいこ

2019年本屋大賞受賞作品です。本日、この作品を原作とした同名映画も公開されるので、ご存知の方も多いのではないでしょうか。

主人公が家族とのいろいろな関係の中で成長していくストーリー、淡々と読み進めていくことができる手に取りやすい本だと思います。前の学校の6年生が「今読んでいる1冊」として、この作品を挙げました。高学年の子どもたちでも読めると思います。「原作を読んでから映画を見る」、「映画を見てから原作を読んで振り返る」、そんなどちらの楽しみ方もできるのでは、と思います。



おしらせ

- 3～6年生の理科担当教諭が11月10日より産前後休暇・育児休業に入るためにしばらくの間、お休みします。後任は調整中で、確定まで授業は校内の職員で対応していくので、ご理解の程よろしくお願ひします。11月14日の本校運動会には、子どもたちのがんばりを応援に来てくれるとのことです。
- 11月3日から延岡総合文化センターで開催される「つなごう延岡・いわき支援プロジェクト東日本大震災10周年追悼復興支援チャリティー作品展」に本校2年生の共同制作作品が展示されます。2年生が島野浦小との合同学習の際に描いた全長24mの作品で、7日までの9:00～17:00（最終日16:00まで）の間、展示室1に他の学校の作品とともに展示されています。お時間があれば、ぜひ足を運んでご覧いただければと思います。